

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ETRANGER \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25. Les abonnements se paient invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75. POUR L'ETRANGER \$4.00 \$2.00 \$1.33 \$1.05. Les abonnements durent de 1er et du 16 de chaque mois.

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

BUREAUX: rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 29 JUIN 1898.

Fondé le 1er Septembre 1827

L'armée américaine a trois milles de Santiago de Cuba.

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. BUREAU: 293 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville. Entered at the Post Office at New Orleans, La. as Second Class Matter. POUR LES LETTRES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC. QUI SE SOULENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Les Anglais aux Philippines.

Londres, 28 juin.—L'«Evening News» publie cette après-midi une longue dépêche de Manille couvrant les points déjà télégraphiés à la Presse Associée.

Cette dépêche appuie sur le sentiment anti-anglais qui s'est développé dans la capitale des Philippines, sur la nécessité d'envoyer d'autres navires de guerre à cet endroit et sur la conviction qu'ont les Espagnols que les Allemands les aideront.

L'«Evening News» dit alors: Il y a dans notre dépêche deux points sur lesquels nous désirons appeler l'attention du gouvernement. Premièrement, l'influence que semble exercer la présence de l'escadre allemande sur la situation; secondement, le danger évident que courraient les Anglais si les soldats espagnols, qui sont sans nourriture et sans paie, se déterminaient à ne pas tenir compte de la trêve.

Les ordres du général Miles.

Washington, 28 juin.—Le général Miles a lancé un ordre prescrivant les commandants de régiments de volontaires de faire un rapport sur les nominations des adjutants et quartier-maîtres de ces régiments. Les choix qui doivent être faits par ces commandants ne peuvent être antérieurs. Les officiers nommés toucheront leur paie, à partir du jour où ils entreront en fonctions. Le général Miles a lancé un second ordre sur les règlements de l'armée.

Aucun étendard, drapeau ou guidon, autres que ceux qui sont prescrits par les règlements de l'armée ne pourront être mis en usage désormais par aucun corps, aucun régiment, aucune compagnie.

En lieu de sûreté.

Huntington, Indiana, 28 juin.—Une dépêche reçue de Sierra-Leone, Afrique Occidentale, par le docteur D. K. Flickinger, secrétaire de la Société des missionnaires à Huntington, établit que D. F. Wilberforce, sa femme et leurs quatre enfants sont en sûreté à Bauthre, sur la côte ouest de l'Afrique.

Dans les rapports de la Presse Associée les membres de la famille Wilberforce étaient compris dans la liste des récents massacres. Mais à cause de la haute situation de Wilberforce, non seulement comme surintendant des missions mais comme arbitre entre les tribus, il avait été épargné, ainsi que les membres de sa famille. La société a payé 118 livres-sterlings pour leur rançon.

Wilberforce a été amené enfant en Amérique par le docteur Flickinger, qui lui fit donner une éducation en vue des missions. Il a un frère qui est chef parmi les natifs.

Au Fort McPherson.

Atlanta, Géorgie, 28 juin.—Quatre prétendus espions américains sont arrivés aujourd'hui au fort McPherson. L'un d'eux est le soldat Frederick J. Glenhurst, du quatrième corps d'armée. Il a été arrêté à Tampa, et en attendant le résultat d'une enquête à son égard il sera interné au fort McPherson.

Les trois autres suspects sont connus sous les noms de Thoribio Negrin, un déserteur de la marine espagnole, Jose Martinez et Juan Rodriguez, alias «Spanish» John. On pense que ces individus ont obtenu à Tybee des informations pour leur gouvernement.

Le lieutenant Switzer, du quatrième d'infanterie, et le lieutenant Savage, du cinquième régiment des volontaires de l'Ohio, sont sérieusement malades de la fièvre typhoïde au fort McPherson.

Chez le Président.

Washington, 28 juin.—M. Lamont, ancien secrétaire de la guerre, M. Hitt, président de la commission des affaires étrangères de la Chambre, M. Newlands, représentant du Nevada, et M. Wilson, ingénieur en chef de la marine, se sont présentés chez le président McKinley.

L'ex-secrétaire Lamont était venu avec le sénateur Hanna et le représentant Grosvenor; il est reparti dans l'après-midi pour New York. Il n'a fait, a-t-il dit, qu'une simple visite de courtoisie.

Le major général Butler, de la Caroline du Sud, s'est également entretenu avec le président. Avant d'entrer dans la salle des séances du cabinet le secrétaire Alger a annoncé que le Yale, avec de nombreux renforts pour le général Shafter, avait effectué avec succès un débarquement hier.

La dépêche officielle indique que tout s'est bien passé et que tous les hommes ont été débarqués.

Combat entre le St-Paul et le Terror.

Washington, 28 juin.—Le Département a affiché le placard suivant: L'Amiral annonce que le Yale est arrivé, hier, et a débarqué ses troupes.

Le capt. Sigbee rapporte que, mercredi durant l'après-midi, alors qu'il était au large de San Juan, Porto Rico, il a été attaqué par un croiseur espagnol non-cuirassé et par le torpilleur Terror.

C'est le Terror qui a commencé l'attaque; elle était attendue par le St-Paul. Celui-ci a frappé trois fois le Terror qui a eu un officier et deux hommes tués et plusieurs autres blessés.

Le Terror s'est retiré en toute hâte sous la protection des fortifications. Il a été remorqué dans le port; il était prêt de sombrer. On est en train de le réparer en ce moment.

Plus tard, un croiseur et une canonnière ont fait une sortie; mais ils sont restés sous la protection des forts.

Ordres importants du Gén. Miles.

Washington, 28 juin.—Le général Miles a lancé un ordre devant servir de guide aux officiers des volontaires en la possession desquels pourrait tomber quelque pièce d'artillerie.

Ils peuvent envoyer le matériel, tous les trois mois à Washington, à l'autorité compétente. Tout le matériel pris à l'ennemi, ou ramassé sur la route, pendant la marche ou trouvé dans un camp, doit être soigneusement noté et indiqué, quel qu'en soit l'état, dès qu'il est en possession de l'autorité compétente.

Avant de mettre sur le compte d'un membre de l'armée la valeur du matériel perdu ou endommagé, il faut bien qu'il soit prouvé qu'il y a eu négligence de sa part. Le matériel, perdu ou activé de service, doit être constaté par un certificat de l'officier responsable, indiquant nettement la date, l'endroit, l'engagement ou la perte à ce lieu, et les circonstances au milieu desquelles elles s'est produites.

Un affidavit d'un ou plusieurs membres du corps devra prouver que la perte était inévitable, qu'elle a été la conséquence d'une attaque d'un ennemi en forces supérieures, auxquelles il était impossible de résister.

Le matériel abandonné, par suite du manque de transport, doit être également indiqué par un certificat de l'officier responsable. En cas qu'il soit tout à fait hors de service et qu'on ne puisse en tirer parti, le fait sera signalé à l'inspecteur, qui en disposera et agira en conséquence. Toute négligence dans l'envoi de ces renseignements expose l'officier à perdre sa paie jusqu'à concurrence de la valeur du matériel qu'on lui aura confié.

Les effets de la guerre sur le commerce des îles Hawaï.

San Francisco, 28 juin.—L'interdiction des communications régulières avec Honolulu, peut nuire considérablement au commerce de fruits des Hawaï. Les navires qui faisaient ce trafic sont, en effet, employés par le gouvernement pour le transport des troupes. La plupart de ces fruits seront gâtés, quand on pourra les expédier.

Envoi de provisions aux troupes américaines à Cuba.

St-Louis, 28 juin.—L'envoi de provisions, de St-Louis, aux troupes qui sont à Cuba, est commencé. Le Capt. Duval, commissaire d'achat pour l'armée, a envoyé 17 caisses chargées de tomates en conserve, à Tampa. De là, on les expédiera par transports, pour subvenir aux besoins des troupes en campagne à Cuba.

A bord du bateau-dépêche de la Presse Associée Cynthia II, au large de la Havane, 27 juin, 8 heures du soir: via Key West, 28 juin, 7 heures 35 du matin.—Rien de nouveau, excepté une canonnière des Espagnols contre le Montgomery, l'autre soir, sans doute pour rompre la monotonie du blocus pacifique de la Havane.

Attaque probable pour demain.

Au large de Santiago de Cuba, 27 juin, 9 heures du matin.—On pense que la marine et l'armée des Etats-Unis vont faire demain, une attaque contre Santiago.

La situation dans Santiago.

Baiguiri, province de Santiago de Cuba, lundi 27 juin; via Kingston, 28 juin, 9 heures du matin.—Un espion espagnol, qui a été pris par les cubains, dimanche, rapporte qu'à Santiago on pense que les américains ont subi de fortes pertes près de Séville, vendredi, en tués et en blessés.

On critiquait beaucoup, en ville, la conduite des généraux espagnols, qui ont laissé les américains débarquer, sans obstacle, à Baiguiri. On y parlait aussi d'une prochaine attaque des américains pour prendre les espagnols en flanc.

Il y a, parait-il, peu de ressources alimentaires à Santiago de Cuba.

L'H. Général Shafter A JURAGUA.

L'ESCADRE DE CAMARA AU CANAL DE SUEZ.

Blocus complet de Cuba et de Porto-Rico.

LA GUERRE PORTEE PAR LES AMERICAINS EN ESPAGNE.

Envoi de neuf mille hommes de renforts à Santiago de Cuba.

SEANCE DE CABINET A WASHINGTON.

Devant La Havane.

Arrivée du général Shafter à Juragua.

Juragua, province de Santiago de Cuba, 27 juin, par voie de Kingston, Jamaïque, 28 juin.—Le major général Shafter, commandant en chef de l'armée d'invasion, est arrivé de Baiguiri à Juragua, cette après-midi à deux heures, sur le transport Seguridad, accompagné du colonel John Jacob Astor, du capitaine Stewart Brice, des lieutenants Milay et Noble et des membres de son état-major. Il a été reçu par le général Bates, qui dirigeait le débarquement des approvisionnements.

Le général Shafter, en grand uniforme, portant un casque en paille, est monté sur un magnifique cheval et s'est dirigé sur la ville en inspectant le lieu de débarquement et le camp. Il s'est arrêté à un moment devant le cottage qui sert de quartier-général aux cubains. Les généraux Garcia et Castillo ont présenté leurs respects au commandant américain.

Une heure plus tard le général Shafter s'est engagé sur la route conduisant au théâtre des opérations, afin de conférer avec le général Wheeler et les commandants des divisions, et d'inspecter le champ d'opérations devant Santiago de Cuba.

Le général Shafter reviendra probablement ce soir au quartier-général de Juragua. Les préparatifs de l'établissement d'un hôpital permanent à Juragua vont commencer incessamment.

La question du passage de l'escadre espagnole dans le Canal de Suez.

Londres, 28 juin.—Les rapports annonçant que le gouvernement de Washington a requis l'Angleterre de se conformer aux lois de neutralité en interdisant à l'escadre de l'amiral Camara de faire du charbon à Port Saïd sont dénués de fondement.

Le colonel John Hay, ambassadeur des Etats-Unis, n'a reçu aucune instruction à cet égard, et on estime dans les cercles gouvernementaux de Londres que les autorités de Washington ne désirent pas voir retenir l'escadre espagnole.

On suppose que le consul des Etats-Unis à Port Saïd a agi de sa propre initiative en protestant contre le livraison de charbon aux navires de Camara.

Il n'est pas douteux, si l'admission dans le canal de Suez est refusée à l'escadre espagnole, qu'un précédent sera créé, précédent qui interdira aux Etats-Unis l'usage du canal pendant la guerre.

Le rapport annonçant l'achat par le gouvernement espagnol du croiseur cuirassé chilien «Almirante O'Higgins», un puissant navire de 8,500 tonnes et d'une vitesse de 22 nœuds, est maintenant quelque peu crédité. Il parait que

L'Almirante O'Higgins a été récemment offert aux Etats-Unis pour la somme de \$6,000,000, mais que les autorités de Washington ont refusé, considérant le prix demandé comme le double de la valeur du navire.

L'ambassade des Etats-Unis à Londres a reçu de diverses sources des rapports annonçant la vente du croiseur à l'Espagne, mais les Armstrong, qui l'ont construit, déclarent qu'il n'est pas vendu.

Un transport espagnol est parti avec un détachement de marins de La Corogne pour une destination inconnue et on suppose que ces marins seront transférés sur l'Almirante O'Higgins qui, aux derniers avis, était arrivé de Newcastle au Cap Vert le 15 juin dernier.

Les deux croiseurs chinois dont on annonce la vente à l'Espagne sont probablement les bâtiments de 3,000 tonnes en construction à Stettin. Ils ne seront pas terminés avant plusieurs mois.

Les Etats-Unis avaient refusé d'acheter ces deux croiseurs.

Proclamation relative au blocus. Extension du blocus.

Washington, 28 juin.—Voici la proclamation du Président McKinley: Attendu que pour des raisons exposées dans ma première proclamation, du 22 avril 1898, un blocus des ports sur la côte nord de Cuba, de Cardenas à Bahía Honda; inclusivement, et du port de Cienfuegos sur la côte sud de Cuba, a été établi, et attendu qu'il est utile d'étendre ce blocus sur d'autres ports du sud, en conséquence, moi, Wm McKinley, président des Etats-Unis, je proclame que, en outre des ports déjà spécifiés dans ma première proclamation du 22 avril 1898, le dit blocus est étendu, et sera maintenu effectif, sur tous les ports de la côte sud de Cuba, depuis le Cap Francis jusqu'au cap Cruz, y compris aussi le port de San Juan, dans l'île de Porto Rico.

Les vaisseaux des puissances neutres qui se trouvent dans les ports nouvellement frappés du blocus, ont 30 jours, à partir de la présente proclamation, pour en sortir et en retirer leur chargement. En foi de quoi, etc. Signé WILLIAM MCKINLEY, Président des Etats Unis d'Amérique, 27 juin 1898.

Pour le Président, J. B. MOON, Sous-Secrétaire d'Etat.

Une Nouvelle Phase de la Guerre.

Londres, 28 juin.—La «Gazette de St-James», parlant de la prochaine attaque des côtes d'Espagne par les forces américaines, fait les réflexions suivantes: Cette nouvelle prouve qu'il s'est opéré dans l'opinion publique un changement. Au commencement de la guerre, on pensait que l'Espagne déclarerait aux Etats-Unis que les hostilités devraient être confinées dans les eaux américaines.

Il est maintenant reconnu que les américains ont le droit de faire la guerre comme ils l'entendent et c'est une mesure de représailles qu'ils peuvent prendre contre l'Espagne, par suite de la tactique adoptée par cette dernière.

9000 hommes partis pour renforcer Shafter.

Washington, 28 juin.—Neuf mille hommes quittent aujourd'hui Tampa sur des transports pour aller renforcer Shafter.

Washington, 28 juin.—Des ordres viennent d'être lancés pour l'envoi immédiat d'une nouvelle expédition pour renforcer Shafter. Il part de Tampa, 9,000 hommes. Ils seront tirés de la 2me division du 4me corps d'armée. Huit transports transporteront ces troupes. Ils iront d'abord à Key West, où une forte escadre les escortera à Santiago.

Séance de Cabinet à Washington.

Washington, 28 juin.—Tous les membres du cabinet étaient présents à la séance d'aujourd'hui, excepté le secrétaire d'Etat Day, qui est absent de la ville.

Après la séance il a été déclaré que les travaux d'approvisionnement de l'escadre du commodore Watson en munitions, en charbon et en vivres, préliminairement à son départ pour l'Espagne, se poursuivaient d'une façon satisfaisante, et que selon toutes probabilités l'escadre serait prête à prendre la mer dans quatre ou cinq jours.

L'idée, qui semble prévaloir dans certains cercles, que l'envoi de cette flotte en Espagne n'a d'autre but que d'empêcher l'amiral Camara de se rendre aux Philippines est erronée.

Il est certain que ce mouvement a été prémédité il y a quelque temps, et que le gouvernement a décidé d'envoyer des navires de guerre dans les eaux espagnoles, sans tenir compte de ce que fera l'amiral Camara.

Le président et les membres du cabinet expriment avec confiance l'opinion que si Camara revient en Espagne et arrive à portée de la puissante escadre du commodore Watson il sera écrasé, ce qui détruira complètement la puissance navale de l'Espagne.

Et l'amiral Dewey est considéré comme étant amplement en mesure de maintenir la gloire qu'il a acquise le premier mai dernier si l'amiral espagnol poursuit son voyage à Manille.

L'arrivée à Manille des transports partis de San Francisco avec des troupes n'est pas encore annoncée, et on n'attend pas cette nouvelle avant quelques jours, car le bateau-courrier qui a quitté Manille avant la date prévue de l'arrivée des transports devra revenir à cette ville et retourner ensuite à Hong Kong.

Il n'a été donné lecture d'aucune dépêche de Santiago aujourd'hui à la séance du cabinet.

Le général Shafter et l'amiral Sampson ont pleins pouvoirs pour l'heure et le genre de l'attaque, de sorte que la date de la bataille dépend de circonstances connues d'eux seuls.

Au cours de la discussion sur les défenses de Santiago l'attention a été appelée sur les dépêches des journaux faisant allusion aux barrières de fils de fer barbelés placées sur les ouvrages espagnols.

Il a été expliqué que nos forces étaient abondamment pourvues de câbles d'acier spéciaux pour couper les fils.

Parlant de la situation générale un membre du cabinet a dit que la guerre progressait à la satisfaction du gouvernement.

Les armes et les équipements ont été fournis très rapidement et rien d'inquietant n'est arrivé d'aucun endroit.

Devant la Havane.

A bord du bateau de la Presse Associée Cynthia; via Key West, 28 juin, 7 h. 55 du matin.—Pour la première fois, depuis quatre semaines, il est arrivé un bateau de journaux. Tout est tranquille ici et rien ou presque rien ne vient troubler la monotonie du blocus.

La Cynthia s'est promené, hier matin, à 9 milles de l'entrée du port de la Havane. On pouvait, avec la lunette, aisément apercevoir le pavillon rouge et jaune de l'Espagne flottant sur le château Morro. On construit toujours de nouvelles fortifications, le long des lignes de défense de la capitale.

Le service de blocus n'est pas des plus agréables. On ne s'en plaint pas sur la flotte, mais il semble que l'on pourrait faire quelques efforts pour fournir aux navires de la glace et des légumes frais; la glace surtout est une nécessité sous un pareil climat.

On craignait que la Société de la Croix Rouge n'eût beaucoup à faire; mais jusqu'ici la santé de la flotte est bonne.

Combat entre le capitaine Sigbee et le Terror.

Washington, 28 juin.—Le département de la marine annonce que l'on a reçu du Capt. Sigbee un rapport, suivant lequel il a eu un combat avec le bateau-torpilleur Terror.

Les volontaires du Wyoming.

San Francisco, 28 juin.—Une batterie d'artillerie légère, composée de 125 hommes, sous les ordres du capitaine Palmer, de Cheyenne, Wyo., arrive ici, vendredi. Le gouverneur Richards déclare que 10 pour cent de la population de Wyoming, en état de prendre les armes, sont maintenant dans l'armée. Le Wyoming a fourni trois fois le chiffre d'hommes requis jusqu'ici.

C'est la manifestation la plus éclatante qu'ait jamais faite l'Etat. Quatre volontaires sont restés en arrière, quand les transports sont partis hier: ils étaient malades.

A la Chambre des Communes.

Londres, 28 juin.—L'honorable A. J. Balfour, premier lord de la Trésorerie, répondant aujourd'hui à la Chambre des Communes à une question de James Henry Dazell, un libéral représentant la circonscription de Kirkcaldy, a dit que le gouvernement de Sa Majesté n'était pas averti que le gouvernement espagnol eût fait des arrangements avec une maison anglaise pour la livraison de charbon à l'escadre de l'amiral Camara à Port-Saïd. Toutes les précautions, a ajouté M. Balfour, seront prises par le gouvernement égyptien pour maintenir la neutralité dans les ports égyptiens, et par le gouvernement britannique dans les ports anglais.

Répondant à Sir Edward Gourley, un libéral représentant la circonscription de Sunderland—M. George J. Goschen, premier lord de l'amirauté, a dit que le gouvernement n'avait reçu aucun rapport étatisant que des détachements de navires de guerre de l'Angleterre ou de toute autre nation européenne eussent été débarqués à Manille, avec l'approbation du contre-amiral Dewey, pour protéger les étrangers.

Rapport espagnol sur le combat de Séville.

Madrid, Espagne, 28 juin.—On annonce dans les cercles gouvernementaux que les Américains ont été battus dans la bataille livrée près de Séville, et qu'ils ont été forcés de se retirer sur Baiguiri, où ils sont campés sous la protection des canons de leurs navires.

On nie que plusieurs wagons chargés de blessés espagnols aient été conduits à Santiago de Cuba. On dit que les troupes du général Linarez se sont battus sous le couvert des bois et qu'on connaît définitivement leurs pertes, qui sont d'un capitaine et de sept soldats tués et de deux lieutenants et de douze hommes blessés.

D'après les dépêches de la Havane les maladies font déjà de sérieux ravages dans les troupes américaines.

Dans sa dernière dépêche le général Linarez dit que rien de nouveau n'est arrivé, mais il confirme le débarquement à Banes de Sanguiely, de Lacret, de Belancourt et de mille rebelles avec de l'artillerie et 500,000 cartouches.

Au Fort Brady.

Sault Ste-Marie, Michigan, 28 juin.—Trois compagnies du dix-huitième régiment des volontaires de la Pennsylvanie sont arrivées au fort Brady. Ces troupes sont envoyées à cet endroit pour surveiller les grandes écluses qui font communiquer les eaux du lac Supérieur avec celles du lac Michigan et du lac Huron contre les espions espagnols.

Ces trois compagnies sont placées sous le commandement du major John C. Kay, qui a reçu l'ordre de maintenir une surveillance rigoureuse nuit et jour.

Le nouveau cabinet japonais.

Yokohama, Japon, 28 juin.—Le nouveau cabinet est composé de la façon suivante: Okuma Stegaki, président du conseil et ministre des affaires étrangères; Itagaki, ministre de l'intérieur; marquis Saigo Taugu-michi, ministre de la marine; lieutenant-général Katuzumi, ministre de la guerre; Matsuda Maashiro, ministre des finances.